



Lettres info ETE 2024



Dimanche 14 juillet 2024



**Vous êtes tous conviés au dépôt de gerbe à 11h30
Au Monument aux Morts**
suivi d'un vin d'honneur dans la salle du Conseil

→ *Petit retour sur un mois de juin riche en événements à Montgon, plutôt favorisés par le temps à chaque fois !*

- Paul, le conteur, et ses 2 mules, ont égayé une sortie d'école le 4 juin pour les enfants de Montgon (et Neuville-Day) et leurs parents



- le 13 au soir une belle soirée théâtrale en plein air, avec la **Compagnie Les Ombres des Soirs**, qui nous a offert une pièce contemporaine captivante, ancrée sur « l'histoire d'un jeune éleveur de porc français en proie à la crise agricole des années 2010 et qui se rêve Cow-Boy plutôt que Pig Boy » ... 25 spectateurs de Montgon, Le Chesne et autres y ont assisté

▪ Journée du Petit Patrimoine de pays



Lavoir, musée et église ont été visités par plus de 200 personnes tout au long du dimanche après-midi 23 juin , avec conférence de Michel Coistia (Président de l' ASPV, Association de Sauvegarde du Patrimoine Vouzinois)



→ *Un grand bravo à tous ceux qui participent à l'organisation de ces petites fêtes : Séverine qui a fait brouter les mules dans son parc et accueilli le conteur , Maryse qui a fleuri l'autel le 23 juin, Laura et Sylvie qui ont animé les expositions, Bruno qui fixe les panneaux de patrimoine, Annie qui met à disposition le matériel du lavoir , en en faisant ainsi l'un des plus expressifs et vivants du secteur, et Maryvonne et Frédérique qui sont de toutes les opérations !*

→ *La Voie Verte s'anime petit à petit, et la Fête des Lavoirs a vu de nombreux usagers, qui à vélo, qui à pieds, se détourner du chemin de halage pour « grimper » vers le haut de Montgon ; la signalétique, promise depuis l'an dernier, se met en place et oriente désormais les promeneurs vers les gîtes (4) et les points d'intérêt, n'en déplaise à ceux qui voient leur village comme une « réserve » !*

Preuve en est la demande récurrente de parcelles à bâtir à Montgon, hélas sans réponse...

Alors merci à tous les nouveaux venus au village qui font vivre le terrain de boules, le but de foot ou l'abribus et QUI AIDENT AU MAINTIEN DE LA DGF (Dotation Globale de Financement de la part de l'état, proportionnelle au nombre d'habitants) !

***Bon été et bonnes vacances à tous les Montgonais , les « vrais »
(comme on entend dire parfois) ou d'adoption !***

Danielle Andrey